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Strasbourg

Par Erwann, le 17/06/2008 à 18:47

Bonjour,

J'aurais aimé avoir des informations complémentaires concernant le Magistère Juristes 
d'Affaires Franco-Allemands de Strasbourg et si possible même, prendre contact avec des 
étudiants actuels ou anciens.
La question de l'admission m'intéresse tout particulièrement.

Cordialement

Erwann
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